

令和2年8月20日

各位

東洋精糖株式会社

## 弊社製造委託先における新型コロナウイルス感染者の発生と対応について

弊社製造委託先に勤務している従業員が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしましたので、お知らせいたします。

8月17日付けでご報告いたしました同委託先従業員の感染に関わり、所轄保健所の指導のもと濃厚接触者の特定を行った結果、社内に濃厚接触者に該当する者はありませんでしたが、職場関係者に対し積極的にPCR検査を実施したところ、新たに以下の通り判明いたしました。

### 1. 発生場所

製造委託先: 太平洋製糖株式会社（神奈川県横浜市）

### 2. 発生状況

8月19日、上記製造委託先の排水処理業務を担当している従業員1名につき、新型コロナウイルス陽性の判定が出ました。

### 3. 対応について

本件を受け、所轄保健所の指導に従い、8月19日に当該従業員の勤務していた職場及び共用スペースにつき、専門の消毒業者による消毒作業を実施いたしました。

なお、製品の安全性に関しましては、厚生労働省より、食品を介して新型コロナウイルス感染症に感染したとされる事例報告はない旨が発信されております。また、製造委託会社では、厳格な品質管理、食品安全衛生基準に加え、全従業員のマスクの着用、日々の検温、こまめな手洗い及びアルコールによる手指の消毒を徹底しております。

<ご参考> 厚生労働省ホームページ Q&A より

[https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/kenkou\\_iryuu/dengue\\_fever\\_qa\\_00001.html#Q2-8](https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/kenkou_iryuu/dengue_fever_qa_00001.html#Q2-8)

今後もお客様に安心安全な製品をお届けできますよう、万全の衛生管理の下、全力を挙げて感染防止に取り組んで参ります。

以上